



Edgar Montellà tuvo un complicado debut con el CM en la Pujada a les Ventoses

No pudo ser, Edgar Montella estaba ansioso por empezar a descubrir los pormenores de su Speed Car y en Les Ventoses todo salió al revés. Un problema mecánico marcó de forma drástica, no pudo completar ninguna subida, todo su plan de trabajo para esta prueba inicial del Campeonato de Cataluña de Montaña 2016.

El trazado fue la gran novedad de la subida. La Escuderia Penedés propuso a los participantes un recorrido de 6,700 km (entre los puntos kilométricos 0,600 y 7,300 de la carretera T.P-2442) con dos *chicanes* artificiales en la parte inicial.

Edgar Montellà solo pudo entrenar el mencionado recorrido. La mecánica le jugó una mala pasada y frustró todos sus intentos de poder competir.

Estaba muy ilusionado con el debut pero todo ha salido mal. El embrague ha fallado en la primera subida y a pesar de buscar una solución de emergencia para poder seguir en carrera, no ha sido posible. Este era su comentario al finalizar la jornada, además añadía: ***Mañana mismo nos pondremos a trabajar para poder tener el problema solucionado y salir en Sant Mateu con la mecánica al 100%.***

El próximo compromiso que afrontará Montellà, al volante de su CM, será la XVIII Pujada Callús - St Mateu de Bages que se disputará el próximo 17 de Abril, organizada por el Moto Club Manresa.

Servicio de prensa.

